

24Jam

Membangun Desa Bersama Warga, Prajurit Kodim 0804/Magetan Tingkatkan Kemanunggalan Dengan Rakyat

Raditya - MAGETAN.24JAM.CO.ID

Dec 12, 2024 - 08:52



Membangun Desa Bersama Warga, Prajurit Kodim 0804/Magetan Tingkatkan Kemanunggalan Dengan Rakyat

Magetan. - Selalu dekat dengan rakyat dan selalu dihati rakyat, merupakan salah satu kunci utama keberhasilan TNI AD yang menganut sistem ketahanan rakyat semesta yang mana dengan kebersamaan antara TNI dan rakyat itu akan menjadi kekuatan yang maha dahsyat.

Banyak cara yang dilakukan Kodim 0804/Magetan agar kehadirannya diharapkan dan diidam - idamkan masyarakat. Salah satunya yaitu hari ini melaksanakan kegiatan karya bakti pengecoran jalan sepanjang 300 meter untuk memudahkan masyarakat melakukan aktivitas sehari-hari. di Desa Ginuk, Kecamatan Karas, Kabupaten Magetan. Kamis (12-12-2024)

Adapun sasaran kegiatan yang dikerjakan oleh anggota Kodim 0804/Magetan bersama masyarakat Desa Ginuk dan Aparat Pemerintah dan unsur terkait lainnya yaitu melakukan pengecoran jalan bantuan dari Kodam V Brawijaya kerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Magetan melalui program TNI Karya bakti bersama masyarakat desa.

Image not found or type unknown



Komandan Kodim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos.,M.I.P., melalui Danramil 0804/07 Karangrejo, Kapten Inf Kiswanto, S.E., kepada Media Center 0804 menyampaikan bahwa karya bakti Program bantuan bantuan ini diharapkan bisa membantu mempermudah akses jalan warga untuk melakukan aktivitasnya, kegiatan ini sangat membawa dampak yang sangat positif baik bagi TNI maupun warga.

"Kegiatan seperti ini sangat besar manfaat dan pengaruhnya bagi kami sebagai aparat kewilayahan atau aparat teritorial. Disamping untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat juga untuk memupuk kebersamaan, gotong - royong serta semakin dekatnya hubungan TNI bersama masyarakat," kata Danramil Tipe B 0804/Magetan.

Karya Bakti Pengecoran jalan oleh Kodim 0804/Magetan benar - benar sangat diharapkan masyarakat. Hal tersebut disampaikan oleh Kepala Desa Ginuk, Muh Zainuddin yang turut hadir dalam kegiatan. Terima Kasih kepada Bapak TNI bisa

bekerjasama dengan masyarakat desa Ginuk sehingga pembangunan pengecoran jalan bisa berjalan lancar dan Bantuan ini sangat besar manfaatnya, transportasi warga sekarang lebih mudah," katanya

"Sekali lagi saya mengucapkan terima kasih banyak kerjasamanya. Dan mudah - mudahan kerjasama disambung kembali biar antara TNI dan masyarakat bisa bergabung bersama," harap Kepala Desa Ginuk Kecamatan Karas, Kabupaten Magetan tersebut. pungkas Danramil (R 07)